

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Betonkrebs verlängert Bauarbeiten auf A9

Dessau, 19.06.2014, 07:32 Uhr

GDN - Die Bauarbeiten auf der Autobahn 9 Berlin-München bei Dessau dauern rund fünf Wochen länger und enden voraussichtlich erst Ende August. Das bestätigte Uwe Langkammer, stellvertretender Präsident der Landesstraßenbaubehörde, der in Halle erscheinenden "Mitteldeutschen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Nach dem Abfräsen der Fahrbahn seien weitaus größere Schäden zutage getreten als die Bauvoruntersuchungen ergeben hatten. Auf der 7,5 Kilometer langen Strecke zwischen Vockerode und Dessau muss die geschädigte Betondecke komplett erneuert werden. Statt 40.000 Tonnen müssen mehr als 100.000 Tonnen Asphalt eingebaut werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36435/sachsen-anhalt-betonkrebs-verlaengert-bauarbeiten-auf-a9.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619